



Carlos Lamela Vargas

Presidente Ejecutivo. Estudio Lamela



Arquitecto titulado en la ETSA de Madrid en 1981 y en la UIA de Florencia en 1984, es actualmente presidente ejecutivo de Estudio Lamela, oficina fundada por su padre Antonio Lamela hace 70 años. Estudio Lamela es uno de los estudios más importantes de España. Constituido hace 70 años, ha realizado más de 2.000 proyectos en 32 países. Cuenta con oficinas en Los Ángeles, Polonia, México y Holanda, además de la sede de Madrid.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE
INGENIERÍA HOSPITALARIA